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【会 長】森田仁一 

【副会長】栗原 平 

【幹 事】萩原喜八郎 

【ＳＡＡ】涌井英樹 

【点 鐘】  会長 森田仁一会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

皆さんこんにちは、 

早いもので9月も明日で終わり、

10月から衣替えの時期となりま

した、 

朝晩はだいぶ涼しくなって来

て、四季の移り変わりの変化を

身体で感じる時期になって来ま

した、しかしこれから夏の疲れが出やすい頃なので、くれぐ

れも体調を崩されませんよう注意をして頂けたと思います、 

さて本日9月29日は十五夜です、中秋の名月とも呼ばれてい

るそうですが、昔は各家庭でも月見団子やススキなどをお供

えしていましたが、最近はあまりそいういった風習も少なく

なって来ているのではないでしょうか？ 

今年は是非実りの秋に感謝しながら名月を鑑賞してみては

如何でしょうか？ 

先日の公式訪問では会員の皆様のお陰を持ちまして無事に

終える事が出来ました、クラブ協議会での「クラブの活性化

のために」というテーマで3テーブルでの発表した内容につい

てはその時ばかりで無く、これからの富士見RCの活性化の

為、会員増強の為に参考資料として活用して行きたいと思い

ます。そして公式訪問が終り、本日の例会までに様々な事が

ありました、まず米山奨学生のチャンさんが、熊谷市立文化

センター文化会館で行われた「第31回外国人による日本語

スピーチコンテスト」で見事優勝をしました、クラブとしても何

かしてあげたい所ですが、とりあえず来月月初に来ると思い

ますので祝福の言葉を掛けて上げたいと思います。また今

月10日にはボーイスカウトとの合同のカントリー作戦に参加

して来ました、残暑厳しい中でしたが、参加された方はお疲

れ様でした。そして14日には50周年事業の第1回実行委員

会がひで蔵にて開催され、各委員会の会員の配属などが決

まり、これから少しづつ50周年に向けて各委員会が動き出す

事と思いますので、よろしくお願いいたします。 

【会長の時間】 会長 森田仁一会員     

 

ゴードン R. マッキナリー 

  

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

16日には会員増強委員会の炉辺会合があり、今後の増強

について話し合いました、今のこの増強の良い流れを止め

ない様に積極的に増強をして行き、今年度40名目標にし、

いずれは当初の50名を目標にして行くという事で、会員の

皆様にも共通認識を持ってご協力をお願いします。 

17日には第1回社会奉仕セミナーが東松山文化会館で行

われ、私と尾崎孝好社会奉仕委員長とで出席して来まし

た、基調講演で「子どもの貧困と子供の居場所」という事で

埼玉県少子政策課の方から話があり、また子供を支援する

現場から深谷市を中心に「子ども食堂」についてNPO法人

で活動をしているイエローハーツ代表理事からも話があり

ました、内容としては、実際に「子ども食堂」を運営してい

て、どのような事をしているのか？どのような事で困ってい

るか？どのような事を助けて頂きたいか？という事を話して

いました。まさしく当クラブでも書き損じハガキの収益金を

町会長連合会と合同に「子ども未来応援基金」に寄付をし

ているという事で、とても興味深い話として聞いていました、

私も色々なセミナーに行きましたけど、今までで一番い興味

深く聞き、印象に残った今回の社会奉仕セミナーだったと思

います、詳しいこの報告については後日、尾崎孝好社会奉

仕委員長から報告があるかと思いますので、よろしくお願い

いたします。 

そして19日は会長幹事会が行われまして、終始IMについて

の内容の話し合いとなりました、今年度のIMは予定として

は来年2月18日(日)ベルセゾンで行われます、 

3部構成で、「式典・講演・懇親会」となっていますので、宜し

くお願いします。 

また27日は第40回富士見市チャリティーゴルフ大会が大宮

CCで行われました、 

コロナ禍で昨年より再開されましたが、表彰式は4年ぶりに

行われ、珍しいハプニングもありましたが賑やかな内に終

える事が出来ました、 

それにしても今年度に入りまだ3ヶ月しか経っていません

が、コロナ禍が明けて様々な行事や地区共に各委員会活

動が活発的に行われていて、充実過ぎる日々を送らせて頂

いておりますが、中々コロナ前のリズムを掴むのに苦戦し 

【幹事報告】幹事 萩原喜八郎会員     

１）・プログラムのお知らせ 

1. 志木 

10月 4日（水)→移動例会  

         ベルセゾン 

      点鐘12：30～ 

※新座こぶしロータリー 

   クラブとの合同例会   

10月 7日(土)→移動例会 十文字学園女子大学 

          13:30～15:30 

  ※子どもの夢と元気を育む地域の居場所づくり 

                         講師 西野 弘之様 

10月18日(水)→移動例会 ベルセゾン 点鐘1230 

  ※新入会員入会式 

10月22日(日)→移動例会  

        志木市役所正面テラス前 受付8:30～ 

            ※川と街をきれいにする運動 

2.当クラブ 

10月 6日(金)⇒卓話 羽石貴裕会員 

           点鐘12：30 例会場 

   13日(金)⇒定款による例会取止め  

   20日(金)⇒卓話 米山記念奨学生 チャンさん        

           点鐘12：30例会場 

   27日(金)⇒移動例会にて休会 

   28日(土)⇒ふるさと祭りに参加   

          バザー開始時間午前9時～午後4時  

      集合場所 中央図書館の東側 

2）次の書類を回覧します。 

1.秋田豪雨災害支援金の募金御礼   

      第2570地区で  ￥994,384 

2.ハイライトよねやまNO、282 

3.第3回オリエンティションのご案内  

  10月8日(日) 13時半開始 女性教育会館 

         (締切日9月30日) 

4..国際交流フォーラム2023世界への「とびら」開催 

  10月1日 １３～16時  キラリ☆ふじみ 

   5.こどもの夢つなぐ市民運動✩ふじみ強調月間街 

   頭宣伝の取り組みのお願い 

    10月6日(金)午後6時～午後7j時 

          鶴瀬駅西口階段下 5時50分集合 

  6.富士見市青少年育成市民会議より会員だより 

                            第54号 

  7.志木RC、朝霞キャロットRCの会報 

 

  

【委員長報告】 ておりますが、中々コロナ前のリズムを掴むのに苦戦して

いますと共に、プライベートの時間も中々取りずらい状況で

すが、ストレスを溜めない様に時間を上手く使っていきたい

と思っています。 

それでは本日は新会員の加治会員の卓話となっております

ので宜しくお願いいたします。 

本日の会長挨拶は以上です。 

◯Ｒ財団委員会⇒委員長 羽石 隆会員 
財団セミナー報告いたします。

その前にロータリー財団に先日

５名会員斉藤英雄 星野信吾 

長根章浩 森田会長 私羽石隆

にご寄付をいただきまして あり

がとうございました  

９月８日のガバナー訪問の時に

ガバナーよりポールハリス フェロー認証を受けていただき

ました。誠にありがとうございます。 

また 坂本元彦 会員には ポールハリス ソサエィーをお

願いしております。よろしくお願いいたします。 

さて、９月２日（土） 午後１時３０分～  女性会館 研修棟 

大会議室にてロータリー財団研修セミナーが開催されまし

た。出席者は当クラブより 私１人で 出席してまいりました

第２グループでは朝霞 志木 新座こぶしが１人ずつ、和光

が２人で 合計６人の参加で総合計 約５４名の参加でした 

恒例の ガバナーの点鐘 地区役員の紹介  ガバナーの

挨拶 ガバナーエレクとの挨拶 

４番目に 高柳地区コーデネーターの ポールハリス・ソサ

エティの入会のお願いがあり毎年１０００ドル以上のご支援

を１０年間 と言うことです  

（当クラブから 先ほどの 坂本会員入会しております） 

他にも 当クラブの方で、財政豊かな方は、ぜひ 入会申し

込みをお願いいたします。 

   NO,5本日の 主旨説明があり 

   NO,6ロータリーとポリオのかかわりについて 説明が 

      ありました 

   NO,7財団寄付と認証について 説明がありました 

     富士見の昨年度 ６月までの１年間の１人当たり 

    の年次寄付は１４７，０６ドル 

    財団の総額が７，３８０ドルになっていますとの事 

休憩をはさみまして 

 NO,10財団の補助金 

    次年度の補助金の申請は ５月１５日までにお 

    願いしたいとの事 

NO,11財団の補助金の 管理は専用の通帳残高は   

  ０円から始まって ０円で終わりにしてくださいとの 

  事です 

＊来年３月に開催の財団セミナーに参加しないと補助 

  金の申請ができないとの事頑張って参加してまいり 

   ます。 

最後に＊ロータリー財団の使命について 

      ロータリー会員が、 人々の健康状態を改善し、 

      質の高い教育を提供し、環境保護に取り組み 貧 

      困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和を 

      達成できること。となって」ます、       

          以上、 セミナー報告と いたします 。 

◯50周年実行委員長⇒星野信吾会員 
9月14日第1回実行委員会を開催

しました。 

第2回は10月25日(水)と予定して

おりますので宜しくお願い致し

ます。 

  



【ニコニコＢＯＸ】委員長 齋藤 茂会員     

【出席報告】委員長 齋藤 茂会員     

 9月29日 正会員数 免除会員  

会員数  27名   8名    

出席数  22名   6名  84.5% 

秋元伸一郎会員 

 遅くなりましたが、9月18日は喜寿でした。何も頂きません

が誕生日祝い有難うございました。又、体の方は割と元気

ですが、頭の方が少し傷んでおります。ロータリアンとしての

ハートも燃え尽きた感があります。お許しください。 

本日出席会員より 

 加治さんの新入会員の卓話、楽しみにしています。 

加治秀之会員 

 本日の卓話よろしくお願い致しま 

 す。 

秋元伸一郎会員 

 誕生祝月にて。 

星野信吾会員 

  第1回50周年実行委員会メン 

 バーの出席、有難うございました。 

尾崎孝好会員 

 9／10、カントリー作戦、有難うございました。 

 加治さん卓話宜しくお願いします。 

深谷雅良、横田昌則会員 

 前回欠席しました。      本日合計￥30,000 

◯会員増強委員会⇒委員長 桑原福治会員 

9月16日に第2回会員増強委員会

の炉辺会合を開催しました。結果

報告をします。 

A.新会員のサポーター会員 

秋元昌希 新会員  

 島田敏郎、横田昌則会員 

羽石貴裕 新会員  

 桑原福治、野﨑秀一会員 

加治秀之 新会員  長根章浩会員 斉藤重治会員 

手島 稔 新会員  島田敏郎会員 浅見隆広会員 

Ｂ、新会員の勧誘について 

  候補者名の中で可能性の高い人たちを勧誘してい 

  く。山城さん、谷合医院さん、森田電気さん、 

    斎藤隆浩さん、星野貴洋さん等々 

Ｃ。女性会員の勧誘について 

  積極的に情報収集にあたる。 

◯会計⇒齋藤 茂会員 
 2022～23年島田年度収支決算

並びに次年度の繰越金について

会計監査したところ適正であり、か

つ妥当に処理されていると認めま

す。      令和5年9月29日 

【卓  話】加治秀之会員 

皆様改めまして「コンニチ

ワ」今年の7月より富士見

ロータリークラブに入会し

ました「加治秀之」と申しま

す。人前で話すのはあまり

得意ではありません。私の

父は非常に得意分野なん

ですが私は得意ではないのでお聞きぐるしい部分もあるか

と思いますが何卒お手やわらかにお願い致します。   

まずは自己紹介になりますが、名前は「加治秀之」。この

「秀之」という名前は加治家5代目「秀之助」さんからとってつ

けたそうです。後程、加治家の年表というか歴史についてお

話をさせて頂きますので詳 しくはその時までお待ち下さい。

私は生まれたのが富士見市の平田産婦人科にて昭和50

年、西暦1975年の11月7日に生まれ、ウサギ年、さそり座、

A型、身長163㎝、体重57㎏で現在47才でございます。今ダ

イエットをしてまして、元々ここ何年かは60㎏前後だったん

ですが、7月から目標を57㎏ を目指して今現在57㎏を切り

ました。なぜダイエットをしてるかというと2～3年前からゴル

フに行く仲間がいるんですが、そのメンバーでなぜかそうい

う話題になり、始める事になりました。そして次のゴルフが

10月3日にありまして、そこで皆でお風呂場の体重計で体重

測定をし各自の目標を達成していればOKなんですが、達成

出来なかった人がいた場合には皆に「スエヒロ」でステーキ

をおごるという罰ゲームという事になってます。私はあまり

皮下脂肪があるわけではないので3㎏～4㎏ですが結構キ

ツイですね。80㎏台の人（一人います）のダイエットと60㎏台

のダイエットはちょっと訳が違うんではなんて疑問もあった

のですが…。でも始めてみると結構体の為にもいいんじゃな

いか？と思い始め、塩分、糖分を取り過ぎないとかお酒を飲

み過ぎないとか健康についても考える様になったので、結

果ダイエットを始めて良かったなと思っているところです。自

己紹介についてはこれぐらいにしまして、家族構成ですが私

の父は加治拓男79才、母は幸子77才、姉が2人いまして長

女が50才、次女が49才、私長男秀之が現在47才です。そし

て私の家族構成ですが、妻の牧子現在48才は一緒です。

子どもは男1人で潤之助10才で現在小学5年生です。そして  

愛犬「ガンモ」（雑種）6才という家族構成です。 ここで少し加

治家の歴史というか年表などをお話しさせて頂きます。 

加治家初代の方のお名前は「幸七
こ う し ち

」。幸せ、幸運など、「幸
さ ち

」

という字に漢数字の「七
なな

」で「加治幸七」さんという方だそうで

す。この方は川越の福原の方からお婿さんで来てくれたみ

たいです。 

    【点鐘】会長 森田仁一会員    

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会          週報担当:浅見隆広 

   委員長：浅見隆宏 副委員長：長根章浩 

  委 員：西崎哲章 涌井英樹 秋元昌希 

       羽石貴裕 加治秀之 

そして2代目が「銀蔵
ぎんぞう

」さんという方でこの方は詳細はほとん

ど分からないのですみません。そして次が3代目「銀之助」さ

んという方になりますがこの方は明治時代に日露戦争にて

戦死したと記されておりました。日露戦争は明治時代の話

ですが100年以上たった今でも戦争は無くなってもやるせな

いとうか複雑な気持ちになります。そして次は4代目になりま

すが、ここで男の子がいなかったみたいで、いなかったとい

うか、幼くして亡くたった子がいるとかいないとかで、4代目

は長女の「まつ」さんと記してありました。そして五代目は先

程私が名前を頂いた「秀之助」さんという方で加治家の歴史

の一番財を成したんじゃないかと聞きました。富士見村の村

会議員もやってらしたそうです。この話を聞いてすごく名前

負けしてるな～と思ってしまいました。この文章を書きながら

残りの人生もっと頑張ろう！とふと思いました。そして次は6

代目が私の祖父にあたる「加治春治」です。春治さんとは私

が20才の頃まで一緒に暮らしていました。小さい頃は本当

によく遊んでもらいました。庭や田んぼ、裏山、そしてよく自

転車の後ろに乗せてもらったりもしていました。その中でも

よく覚えているのが、銀行に行くと中に「冷水機」があって長

方形というか四角い筒状で上にボタン、下は足で踏むペダ

ルが付いているあの「ピュー」って出るやつ、分かりますか

ね…銀行に行くと必ずあの水ばかり飲んでいました。  

その6代目春治さんですが、戦争の為に「ビルマ」現在の「ミ

ヤンマー」に行ったそうで近衛師団衛生隊 「大佐」としてお

国の為に務めてきたそうです。その後に日本に帰って来て

からは教員として現在の志木高校にあたる学校で国語の先

生をしたそうです。その後に富士見町の町会議員もやった

そうです。 春治さんは平成9年に亡くなりました。そして次が

7代目、私の父にあたる「加治拓男」でございます。 ご存じ

の方も多いと思いますが、この父「拓男」は人を笑わせた

り、場を盛り上げたりするのがとても好きな人で、勝手に司

会を始めたり、歌う時は前説からセリフ、アドリブなども入れ

てみたり、飲み屋の女の子は皆「あけみちゃん」と呼ぶし、

公共の場でおならをしたり、馬鹿でかい声でくしゃみをしたり

と、とにかく昔はこういう大人にはならないようと子どもの頃

は思っていました。本当に昔は嫌だったのですが、不思議

なもので私も歳を重ねていくうちに親父ってなんかすごく面

白くて魅力的な人なんだなと思うようになりました。たまに悪

く言う人もいましたが、ほとんどの人が拓男さんは面白い、

拓ちゃんは最高だよ、など8割～9割は褒めて下さいます。こ

れはただの人得とか運とかだけじゃないなと今は思えます。

今後とも拓男のことをよろしくお願いします。そして次に私が

8代目「加治秀之」でございます。私の話は後程詳しくさせて

もらいますので、次に9代目になりますが私の長男「潤之助」

になります。今はお前が加治家の「9代目」なんだよって話を 

しても「へぇ～そうなんだ」ぐらいですが、もう少し大きくなっ

たらゆっくり話はしたいと思っております。次は会社につい

て少しお話させて頂きます。7代目「拓男」が建設会社の営

業マンを経てその後自分で商売がしたいと思い、昭和61年

に「加治建設工業株式会社」を始めたそうです。もうすぐ39

年を迎えることとなります。この間ちらっと目にしたんです

が、企業の平均寿命って、23.3年ぐらいだそうでそれを聞く

と39年ってすごいなとまた 改めて親父のことを尊敬出来ま

した。もちろん父一人の「力」だけじゃここまではこれなかっ

たと思います。職人さん、営業マン、事務員、関係各社、近

隣、地域、取引先の方々、そしてお客様、その他様々な人 
達から「お力」を貸して頂きここまでこれたんだなと感謝の気

持ちでいっぱいです。ここで一つ、加治建を語るうえで外せ

ない話があります。ご存じの方もいらっしゃると思いますが、

うちは解体工事を主にやっています。 〇年前になりますが

解体物件を間違えて違う家を壊してしまったという事件があ

りまして、今では笑って話せますが当時は新聞にも載ってし

まい大変な騒ぎになりました。後々は解体予定があったらし

いので揉める事はなかったのですが、あれはかなり衝撃的

な出来事でしたね。同じような建売住居が何棟かあったの

で間違えちゃったみたいです。確認は必要ですね。今では

会長のネタの1つになってます。 

そんな  「加治
か じ

建
けん

」ですが今後共よろしくお願いします。 

「良い仲間」と言えばこの富士見市ロータリークラブの皆さ

んもとても良い人ばかりで（お世辞じゃないです。）私なんか

を受け入れて頂き本当にありがとうございます。人間一人

じゃ寂しいですよね。一人の時間も好きですし大切だなとは

思いますが、やはり本当に人間一人では生きて行けないで

すからね。  「仕事するにも」「食事するにも」何するにも自

分以外の人が必要なんですよね。だからこの出会いを大切

に今後とも皆様仲良くしてください。話もそろそろ終盤になり

ますが、私がロータリークラブに入会する事を決めた理由

は島田さんや長根さんに言われて無理やり入った訳ではな

く、世界中に奉仕活動の輪を広げようという仲間が沢山い

る事を知ったからです。信用、信頼出来る良い仲間がいれ

ばよりよい未来が切り開けると私は信じております。私たち

の子どもや子孫に色々な意味で素晴らしい景色が残せるよ

うに私一人ではとても弱い力ですが、皆様とご一緒に力を

合わせて活動出来ればとても心強く なると思います。   


